



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 144
03 de abril de 2019**

Carrera de Ciencias Policiales presentó informe de vinculación con la sociedad

La Comisión de Vinculación con la Sociedad de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, entregó a las autoridades universitarias y de la Escuela de Policía "Gral. Alberto Enríquez Gallo" un informe de su gestión ejecutada en algunas zonas ubicadas al norte Quito.

Giovanny Rivadeneira, Director de la Carrera, agradeció a la Comisión de Vinculación por el trabajo entregado a la comunidad. Felicitó a los estudiantes – cadetes y docentes que fueron parte del proceso, los cuales evitaron que muchos jóvenes no sean objeto de la violencia.

El Cnel. Nelson Pozo, Coordinador de la Comisión, brindó una amplia exposición de los proyectos realizados por la Carrera, entre los que están:

1. Seguridad y convivencia ciudadana en la Universidad Central
2. Erradicación de la Huella de Violencia, el cual se llevó a cabo en Calacalí
3. Fortalecimiento del plan de Seguridad en la Escuela Superior de Policía
4. Policía Comunitaria, incorporada en el Sector de la Delicia en Calacalí, donde se capacitó a líderes comunitarios para impulsar la seguridad en la zona.
5. Finalmente, solicitó a las autoridades universitarias mantengan una vinculación directa con instituciones que colaboran con la seguridad del país como la Policía Nacional, local, Municipios y Dirección Nacional de Riesgos.

César Muñoz, Director de la Carrera de Derecho, en representación del Decano de la Facultad de Jurisprudencia, agradeció el apoyo del Rector de la Universidad Central, Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda a favor de la unidad académica en todos los proyectos que en ella se realizan y en especial a las labores que efectúa la Carrera de Ciencias Policiales.

La Vinculación con la Sociedad que ejecutó la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia, es el resultado del esfuerzo de estudiantes, docentes y autoridades, quienes recibieron un reconocimiento por su trabajo.

Además, el evento contó con la presencia de Gabriela Espinosa Fernández, joven con capacidades especiales reconocida a nivel nacional por su compromiso en beneficio de la comunidad. **I.F.**

